



Comunidad Logística Portuaria de Puerto Chacabuco realizó simulacro de derrame de hidrocarburos en conjunto con la Armada

La Comunidad Logística Portuaria (CLP) de Puerto Chacabuco avanza en la coordinación de un simulacro de derrame de combustible, el cual forma parte de las actividades de trabajo de 2025 de esta instancia que reúne a diversos actores involucrados en la operación del principal recinto portuario de Aysén.

En dependencias del edificio de administración de la Empresa Portuaria Chacabuco (Emporcha), institución que lidera y coordina la CLP, se reunieron las distintas empresas que forman parte de esta gobernanza con el fin de coordinar este importante ejercicio orientado a preparar la primera respuesta ante emergencias marítimas.

Según relató el gerente general de la portuaria, Felipe Candia, en la cita se acordó desarrollar simultáneamente y en apoyo mutuo el simulacro anual de la CLP junto al ejercicio de similar naturaleza que tenía contemplado ejecutar la Armada de Chile.

“Se determinó que ambos simulacros se realizaran de manera simultánea y coordinada, para hacer que el trabajo sea más eficiente, pero también considerando que la convocatoria de participantes ha sido muy alta, mayor a la esperada”, dijo el ejecutivo.

“Trabajar con la Comunidad Logística Portuaria, nos permite fortalecer la cohesión que junto a la participación activa de la Armada y de otros actores, posibilitó que haya observadores, que hagan una evaluación y que en definitiva permita identificar mejoras de nuestra primera respuesta ante derrames de hidrocarburos”, sostuvo Candia.

